ARMED REVOLUTIONARY ORGANIZATIONS OF MEXICO DOCUMENTS AND PUBLICATIONS

13 de Junio.

REEL 1 FOLDER 33

MANDEVILLE SPECIAL COLLECTIONS LIBRARY
UNIVERSITY OF CALIFORNIA, SAN DIEGO

SUPLEMENTO NE 16 Ag. 183

LA CASÍ DESCONOCIDA HISTORIA DE LOS OPORTUNISTAS , EN--QUISTADOS EN EL TURNO NOCTURNO.

A partir de la salida de la FNOB del plantel, un sin -fin de oportunistas se han venido apareciendo, ofreciendoa la base cubrir la planta magisterial como única forma de
"solidarizarse" con la base (PSUM), otros como el MERP; ofrecen "la base magisterial y un proyecto de organización".

Esto nos viene a demostrar que estos servidores de laoligarquía financiera, tratan de aprovechar la situación,para ganar posiciones de fuerza en la PPT.

A tan tentadores ofrecimientos, la base estudiantil a -contestado una y otra vez con el repudio, a sabiendas de-que esa "solidaridad" no es más que la política burguesa-que se nos ofrece en un nuevo caballo de Troya.

Pero no ha bastado tan sólo el repudio, para frenar los intentos oportunistas de re-penetración en la PPT, se hatenido que desplegar una ferrea lucha que se ha consolidado bon la expulsión de la CS, ONE, UPOME y a últimas fechas el MERP y la FNOB. Sin embargo, esta lucha no termina, ya que los intentos del oportunismo por controlar a la PPT no cesan. Por eso hoy, es necesario recordar la triste his

CIHMA SERVICIO DOCUMENTALES

toria de los oportunistas que hoy se presentan solfcitos en el turno nocturno, como si nada hubiera pasado y como si en lugar de traicionar en repetidas ocasiones a la PPT, hubie ran hecho una gracia por la que la base tuviera que rendir les pleitecia.

Recordemos, algunos de los méritos que la PPT debe a és tos oportunistas, en especial a la gente del MER?".

A finales de 1982, cuando la base decidió tomaz la recto ría, se eligió una comisión en la cual no tendría cabida-el MERP y estaría integrada por gente de los tres turnos,se presentarían las demandas del pliego petitorio de la --PPT y principalmente se exigiría, el desconocimiento de -Juan Martinez "Soberón" en el turno Nocturno, hacho que-era avalado por la base, sin embargo, por la vía de los he chos, sucedió lo siguiente: Wilbert MERP), al ver que el compañero que se había elegido por parte del turno nocturno, no había alcanzado a pasar la reja de la puerta de rectoria, este se autonombro para subir en su lugar, para así-poder colaborar con las autoridades de rectoria (la base no se dió cuenta de ésto, hasta que este esbirro bajo a -dar información). Cuando se da la información: Dice José --Luis (T.M.) "Me dejaron solo, no me dieron ningúm apoyo".-y contesta Wilbert (T.N.), "esta" muy cabrón, no quisieron quitar a Juanito". Solo un miope, podía dejar de ver la rea lidad de este hecho, una vez más, estos servidores del ca-pital habían conducido esta lucha por el camino de la de-rrota.

Así mismo estos oportunistas, el lunes 25 de enero; -- cuando se realizaba una asamblea en el T.N. (fresno), agi-

taban a la base para que fuera a tomar las instalaciones de la PPTsin embargo, al tomar las calles y desplegarse uncerco policiaco, el MERP se hace presa del pánico queriendo
luego regresar al plantel fresno "ya que no se lo esperaban". A todo ésto el arrojo del estudiantado se antepuso,llegando hasta la papelera escolar e intimidando a la FNOB
Esto dejo ver una vez más; su actitud entreguista-espontáneista, ya que:en ningún momento dieron el planteamiento ,
de una táctica militar adecuada, en la cual se prepararala actividad político militar, la formación de brigadas de
combate, que en un momento determinada asumieran la dirección de un posible enfrentamiento, así como el plan de autodefensa que contemplara el conocimiento del terreno (dan
doselo a conocer a la base) y por último la preparación de
armamento como bombas molotov etc.

Otro hecho es que el MERP y los INACTIVOS, no pararon en ningún momento de sabotear el trabajo político militar yorganizativo que la base venía activando, ya que se valieron de la manipulación (principalmente de la gente de á-reas ingeniería y medicina) a través de la comisión directiva. Argumentaban; 1. - (Rectoría, MERP, soberón "CHE") "Sino se incorporaban los documentos, para el 29 de Enero, yano se incorporarían". 2.- 14 de Enero, "si no regresan a -Tacuba perderán el año escolar". Valiendose de este manipu leo, condicionaron a la base para la negociación, como --"única solución", "solución" del conflicto impulsada por la FNOB, de esta forma, llevaron a la base al callejón sin -salida, optando después por retirarse al ver que eran reba sados y repudiados por el estudiantado. Cabe aclarar que el movimiento de masas dirigido por estos "luchadores por el socialismo" quedó destinado al "logro" de objetivos bur-gueses, castrar la combatividad del movimiento y conducir lo a la derrota.

Conclimos que: El movimiento proletario y de las masaspopulares, sólo puede triunfar con una sólida dirección-comunista, combinando la lucha abierta con la clandestina.

El 5 de julio de 1983, el estudiantado del T.N. (en el exilio) realizó una marcha de regreso simbólico, de la Normal Superior a Tacuba, en la cual destacaron con su participación combativa, los colonos de Belbedere, campamento-2 de Octubre así como los compañeros del T.M., T.V. y dede Fresno. Quien también hizo acto de presencia, fué el-

apaga fuegos del Fhar quien comentó "Voy a dar clases de-Economía en el T.N.", el cual al igual que sus congéneres-(Toño de fresno, Callao, Wilbert etc.) trata de buena fé-"solidarizarse con el T.N. para cumplir su papel de bombero de la burguesía.

En dicha marcha, al llegarse a las instalaciones de laPPT, el T.N. ratificó y puntualizó su deslinde con el MERP
quedando así expulsado, así mismo el "Pibe" a quien la base
le refutó su colaboración con el representante de rectoría
en fresno; Toño y su suplente Ataulfo Villalobos los cuales han tranzado las expropiaciones hechas por la base deFresno del T.N. a CAPP, argumentando "esta máquina es eléc
trica, no la necesitamos hay que regresarla ". Compas debemos combatir la infiltración de estos oportunistas de fresno en el T.N. de Tacuba, impulsando y consolidando suexpulsión, ya que son agentes de la política burguesa quehan venido socabando y mediatizando al igual que sus hermanos (PSUM y PRT) en fresno; cual intento de actividad re
volucionaria, conduciendola a la pasividad y legalismo.

La reorganización del movimiento en la PPT implica incorporar a las amplias masas de estudiantes y maestros a la movilización, a la lucha por conquistar sus demandas; a
la lucha en contra de las embestidas que el Estado ha deja
do caer contra la PPT, a una lucha en la que se incorpo-ren como un destacamento más de la clase obrera en la lucha por el socialismo y esto requiere en primer lugar, abo
carse a recontruir su organización verdaderamente represen
tativa, a formar una organización que sea la dirección desu lucha y que dadas las condiciones de la escuela, tienepor fuerza que resolver los problemas académicos-administrativas, pero cuya función principal debe ser la dirección política del movimiento.

Pensamos que la organización que necesitan las masas en la PPT y que deben abocarse a contruir es: un Consejo de-Representantes por cada turno, que daría forma a un Consejo General de Representantes de toda la escuela, regido --por los principios de la democrácia proletaria, imponiendo la libre elegibilidad de sus representantes y su revocabilidad cuando no cumplan las tareas que les asigne el movimiento.

LLamamos a los estudiantes y maestros de la PPT a discutir estos planteamientos y abocarse con desición a reorganizar el movimiento e impulsar la discusión sobre el pa pel de los estudiantes y maestros en la lucha revoluciona ria, de su papel al lado del proletariado fabril, de las tareas que las masas de las masas de la P.P.T. tienen ante la lucha revolucionaria por el Socialismo y sobre los pasos prácticos que hay que dar para reorganizar el movi--miento.

Llamamos a impulsar la construción de los Consejos de Representantes; nombrando a los elementos más combativos, más honestos y decididos ya sea por grupos o por asambleas generales.

iii A CONSOLIDAR EL TURNO NOCTURNO iii

iii LUCHA A MUERTE CONTRA EL OPORTUNISMO II

III A IMPULSAR LA CONSTRUCCION DEL CONSEJO GENERAL DE RE PRESENTANTES III

ii PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIOS II

Comité Comunista Estudiantil



A Preparar la Autodefensa dε las Movilizaciones.



Si Hay Muertos...

Que sean los del Enemigo!